

# *Alerta en Brasil por brote de fiebre amarilla*

---



La Habana, 26 ene (RHC) Las autoridades sanitarias de Brasil están en alerta por un brote de fiebre amarilla que se extiende sobre todo en el sureste del país y que hasta el momento es el responsable del fallecimiento de 8 personas.

En consecuencia, se ordenó la producción de 11,5 millones de vacunas que reforzarán las actuales reservas del medicamento, informó un comunicado del Ministerio de Salud brasileño en la noche del miércoles.

De acuerdo con la información, Minas Gerais y varios estados federales recibieron ya unas 5,4 millones de dosis desde comienzos de año

El brote surge poco más de un año después del inicio de la epidemia de zika en Brasil, una enfermedad que genera temor porque puede producir microcefalia en los bebés de mujeres que se contagiaron durante el embarazo.

Ambas enfermedades son transmitidas por la picadura de mosquitos.

En Minas Gerais se han reportado 404 casos bajo sospecha de fiebre amarilla en lo que va del año, de los cuales 66 fueron ya confirmados. Sao Paulo confirmó tres contagios, mientras que dos casos están

en investigación en el vecino estado de Espírito Santo.

Según datos del Ministerio de Salud citados por el canal Globo News, el brote de fiebre amarilla puede convertirse en el peor de los últimos 30 años en el país sudamericano. Brasil reportó en el año 2000 por última vez más de 80 casos de la enfermedad.

La fiebre amarilla es una enfermedad viral hemorrágica que suele producir fiebre, ictericia (piel de color amarillo), dolores de cabeza y de músculos, entre otros síntomas.

El virus es endémico en 47 países ubicados zonas tropicales de África, Centroamérica y Sudamérica, según datos de la Organización Mundial de la Salud (OMS). Los países más afectados en el sur del continente americano suelen ser Bolivia, Brasil, Ecuador, Colombia y Perú.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/119583-alerta-en-brasil-por-brote-de-fiebre-amarilla>



**Radio Habana Cuba**